

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una exposición recordará el proceso de exhumaciones tempranas en Navarra

El Instituto Navarro de la Memoria está trabajando también en un catálogo recopilatorio sobre las exhumaciones realizadas en nuestra comunidad desde el final de la guerra civil hasta la actualidad

Martes, 22 de enero de 2019

El Instituto Navarro de la Memoria del Departamento de Relaciones Ciudadanas e Institucionales continúa recopilando materiales para elaborar una exposición conmemorativa del proceso de recuperación de los restos de asesinados tras el golpe militar de 1936.

En el 40 aniversario del comienzo de las exhumaciones tempranas, el Instituto pretende así recordar y valorar aquellos acontecimientos desde la distancia que otorga el tiempo, y lo hará gracias a los fondos documentales que diferentes personas han puesto a disposición de su centro de documentación. La exposición se inaugurará en el mes de marzo en Pamplona / Iruña y se diseñará para que pueda recorrer todas las localidades que estén interesadas en la misma.

Asimismo, en el marco del balance colectivo que el Instituto pretende realizar gracias a la exposición, la institución está elaborando también un catálogo recopilatorio sobre las exhumaciones realizadas en la Comunidad Foral desde el final de la Guerra Civil, y que verá la luz en los próximos meses. Las labores de recopilación están avanzadas, pero cualquiera que lo desee puede todavía aportar información sobre dichos procesos que pueda ser de utilidad.

Para ello, se puede contactar con el Instituto Navarro de la Memoria a través del correo pazyconvivencia@navarra.es, en el teléfono 848426522 o en su sede física en Pamplona / Iruña, calle Arrieta 12, 5ª planta.

Reunión con asociaciones

Asimismo, los responsables de la Dirección General de Paz, Convivencia y Derechos Humanos mantuvieron ayer una reunión con las principales asociaciones memorialistas de Navarra, con el objetivo de definir el Programa de Exhumaciones para el año 2019.



Fondo Emilia Salvatierra, Instituto Navarro de la Memoria.

De este modo, la Dirección ha querido hacer partícipes del mismo a las asociaciones a través de un proceso participativo, en el que han recibido propuestas e informaciones de las mismas. En lo que va de legislatura, el Gobierno de Navarra ha recuperado hasta la fecha 84 restos humanos procedentes de las múltiples exhumaciones que se han llevado a cabo.